

Seniorenurlaub auf Usedom

Das Ostseebad Zinnowitz auf Usedom war Ziel einer Seniorenfreizeit mit Teilnehmern aus den Dekanaten Naila und Hof. Bei Ankunft auf der Ostseeinsel empfing ein Windsturm die Reisegruppe. Nach dem Abendessen ging es deshalb gleich an das nur 100 Meter entfernten Meer. Bedrohlich rollten die Wellen auf den Strand zu und die Luft war voller Sand. Doch über Nacht beruhigte sich die Wetterlage und es folgten neun schöne Tage mit angenehmen Temperaturen und nur zwei Stunden Regen. Untergebracht war die Teilnehmer in der Familienferienstätte Casa Familia. Schön angerichtete Buffets mit leckeren Gerichten in großer Auswahl, darunter täglich Fisch und kostenlose Getränke während der Mahlzeiten verwöhnten die Senioren ganz nach dem Motto des Ortes „Urlaub für die Sinne“. In den täglichen Bibelstunden von Heidi und Herbert Grob gehalten, ging es um die Anfänge der Kirche, wie sie in den ersten Kapiteln der Apostelgeschichte beschrieben sind. Themen wie Heilung, Bewahrung, Engel, Himmelfahrt und Pfingsten, Zeuge sein und Christenverfolgung kamen dabei zu Sprache. In der Backsteinkirche in Zinnowitz nahm man an einem Gottesdienst zur Feier der Diamanten Konfirmation teil. Die Nachmittage verbrachten die Oberfranken mit Strand- oder Waldspaziergängen, beim Kurkonzert oder einer Fahrt ins Kaiserbad Ahlbeck oder einer Schifffahrt auf dem Achterwasser. Eine große Inselrundfahrt und ein Ausflug in die Hansestadt Greifswald mit sachkundigen Erläuterungen eines Reiseführers öffneten die Augen für die Schönheiten des Nordens. An den Abenden traf man sich zum Singen um die Lagerfeuerstelle, zu einem Diaabend über Usedom oder gestaltete einen Bunten Abend mit Gedichten, Sketchen, Musikquiz von den Teilnehmern. Darüber hinaus war viel freie Zeit für eigene Unternehmungen. Auch zwei Geburtstage konnten während der Freizeit in großer Runde gefeiert werden. Gestärkt an Leib und Seele trat man die Rückreise an und war sich einig: In zwei Jahren kommen wir wieder.

Evang.-Luth. Kirchengemeinde NAILA

(Herbert Grob / Gemeindereferent)

Fotos: zur Auswahl:



Seniorinnen vor dem schönen Hotel



auf der Seebrücke im Kaiserbad Heringsdorf